

Denis Lynch "Champion von Wien"

Geschrieben von: DL

Samstag, 19. September 2015 um 13:10

Wien. Das „Championat von Wien“ am Vortag des Grand Prix der Global Champions Tour in der österreichischen Hauptstadt gewann der Ire Denis Lynch. Bester Deutscher war Daniel Deußner als Vierter.

Das mit 61.500 Euro dotierte „Championat von Wien“ im Rahmen der Global Champions Tour sicherte sich nach Stechen der Ire Denis Lynch (39) auf dem belgischen Wallach Abbervail van het Dingeshof. Lynch, wie zuvor nur Hans Günter Winkler in diesem Mai endgültiger Gewinner der "Goldenen Peitsche" als Sieger im Großen Preis von Nörten-Hardenberg, setzte sich mit einem Vorsprung von vier Zehntelsekunden um die 20.295 Euro-Siegprämie gegenüber dem Amerikaner Kent Farrington (34) auf dem Schimmel Willow (12.300) durch.

Mit ebenfalls fehlerfreien Stechrunden belegten das schwedische Reitsport-Idol Rolf-Göran Bengtsson (53) auf dem Holsteiner Hengst Clarimo (9.225) und der zweimalige deutsche Meister Daniel Deußner (34) vom belgischen Stall Stephex (Wolvertem) auf Toulago (6.150) die nächsten Plätze. Ex-Europameister Marco Kutscher (Bad Essen) wurde nach einem gleichfalls abwurffreien letztem Umlauf mit der neunjährigen Stute Chaccorina Fünfter (3.650 €).